



Materiel and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions
Procurement Hub – Fredericton / Centre d’approvisionnement – bureau de Frédéricton
301 Bishop Drive / 301, promenade Bishop
Fredericton (N.B.) E3C 2M6

30005099

23 November / novembre 2023

Subject/ Object: Invitation to tender/ Appel d’offres 30005099

ADDENDUM #3 / ADDENDA N° 3

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation previously, Addendum (#3) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d’accompagnement de l’appel d’offres susmentionné, l’Addenda n° 3 est émis.

AMENDMENT 2 / AMENDEMENT 2:

DELETE: **Appendix 1 - COMBINED PRICE FORM:** Delete Appendix 1 - COMBINED PRICE FORM in its entirety

INSERT: Replace with Appendix 1 - COMBINED PRICE FORM V2, as follows:

APPENDIX 1 - COMBINED PRICE FORM – V2

1. The prices per unit will govern in establishing the Total Extended Amount. Any arithmetical errors in this Appendix will be corrected by Canada.
2. Canada may reject the bid if any of the prices submitted do not reasonably reflect the cost of performing the part of the work to which that price applies.

UNIT PRICE TABLE

The Unit Price Table designates Work to which a Unit Price Arrangement applies.

- (a) Work included in each item is as described in the referenced specification section.
- (b) The Price per Unit shall not include any amounts for Work that is not included in that unit price Item.

Item	Specification Reference	Class of Labour, Plant or Material	Unit of Measurement	Estimated Quantity (EQ)	Price per Unit applicable taxes extra (PU)	Extended amount (EQ x PU) Applicable taxes extra
1	31 24 13	Containment Cell Cut & Fill.	Cubic Meter	800	\$ _____	\$ _____
2	31 24 13	Borrow.	Cubic Meter	900	\$ _____	\$ _____
3	31 37 00	Containment Cell R-5 Rip-Rap.	Tonne	550	\$ _____	\$ _____

Item	Specification Reference	Class of Labour, Plant or Material	Unit of Measurement	Estimated Quantity (EQ)	Price per Unit applicable taxes extra (PU)	Extended amount (EQ x PU) Applicable taxes extra
4	31 37 00	Containment Cell R-50 Rip-Rap.	Tonne	550	\$ _____	\$ _____
5	31 32 19.01	Containment Cell G-3 Geotextile .	Square Meter	1300	\$ _____	\$ _____
6	31 32 19.01	Containment Cell G-2 Geotextile.	Square Meter	1400	\$ _____	\$ _____
7	33 41 00	Containment Cell Drainage Pipe.	Linear meters	50	\$ _____	\$ _____
8	33 41 00	200mm HDPE DR 17 Pipe.	Linear meters	6	\$ _____	\$ _____
TOTAL Unit Price Items Excluding applicable taxes						\$ _____

SUPPRIMER: Appendice 1 – FORMULAIRE DE PRIX COMBINÉS

INSERER : remplacer par l'annexe 1 - FORMULAIRE DE PRIX COMBINÉ V2 ci-jointe

APPENDICE 1- FORMULAIRE DE PRIX COMBINÉS – V2

- 1) Les prix unitaires seront retenus pour établir le montant total des prix calculés. Toute erreur arithmétique à cet appendice sera corrigée par le Canada.
- 2) Le Canada peut rejeter la soumission si quelconque des prix soumis ne tient pas fidèlement compte du coût de l'exécution de la partie des travaux à laquelle ce prix s'applique.

TABLEAU DES PRIX UNITAIRES

Le tableau des prix unitaires désigne la partie des travaux qui est assujettie à un arrangement à prix unitaires.

- (a) Les travaux faisant partie de chaque article sont tels que décrits aux sections du devis en référence.
- (b) Le prix unitaire ne doit pas inclure de montants pour des travaux qui ne sont pas inclus aux articles de prix unitaires.

Lot des travaux	Références du devis	Catégorie de travail, d'outillage ou de matériaux	Unité de mesure	quantité estimative	Prix Excluant les taxes applicable(s)	Total Excluant les taxes applicable(s)
1	31 24 13	Cellule de Confinement Déblai et Remblai.	mètre cube	800	\$ _____	\$ _____
2	31 24 13	Matériaux d'emprunt.	mètre cube	900	\$ _____	\$ _____
3	31 37 00	Cellule de Confinement Perré (R-5 Rip-Rap).	Tonne.	550	\$ _____	\$ _____

Lot des travaux	Références du devis	Catégorie de travail, d'outillage ou de matériaux	Unité de mesure	quantité estimative	Prix Excluant les taxes applicable(s)	Total Excluant les taxes applicable(s)
4	31 37 00	Cellule de Confinement Perré (R-50 Rip-Rap).	Tonne.	550	\$ _____	\$ _____
5	31 32 19.01	Cellule de Confinement Géotextile G-3 .	mètres carrés	1300	\$ _____	\$ _____
6	31 32 19.01	Cellule de Confinement Géotextile G-2.	mètres carrés	1400	\$ _____	\$ _____
7	33 41 00	Cellule de Confinement Conduite de Drainage.	mètres lineaire	50	\$ _____	\$ _____
8	33 41 00	Conduite 200mm PEHD DR 17.	mètres lineaire	6		
(B) MONTANT TOTAL PRIX UNITAIRES Excluant les taxes applicable(s)						\$ _____

QUESTIONS AND ANSWERS:

Q2: Can you provide the total length of the Silt Curtain?

R2: After a review of the project, it was determined the silt curtain will not be required, therefore the supply and installation and all associated work is removed from the contract. The bid item is also removed from the unit price table. Please refer to the revised unit price table.

Q3: Can you provide the various depths of the water where the silt curtain will be placed?

R3: After a review of the project, it was determined the silt curtain will not be required, therefore the supply and installation and all associated work is removed from the contract. The bid item is also removed from the unit price table. Please refer to the revised unit price table.

Q4: Can we switch the silt curtain to a silt fence as we get closer to shore and the depth is less than 5'?

R4: After a review of the project, it was determined the silt curtain will not be required, therefore the supply and installation and all associated work is removed from the contract. The bid item is also removed from the unit price table. Please refer to the revised unit price table.

Q5: Can you provide details on the tide changes where the silt curtain will be placed?

R5: After a review of the project, it was determined the silt curtain will not be required, therefore the supply and installation and all associated work is removed from the contract. The bid item is also removed from the unit price table. Please refer to the revised unit price table.

Q6: Can you add a bid line item for mobilization/site set up/site facilities?

R6: No bid item for mobilization, site set up and site facilities will be added to the bid form.

Q7: Contract time allows for 30 days from award for substantial completion. If the contract is awarded before the holidays, will the 30 days allowed for the work be extended due to days lost during the Christmas break?

R7: The 30 days allowed for construction does not include holidays in accordance with the Federal General Holidays List.

QUESTIONS ET RÉPONSES :

Q2 : Pouvez-vous indiquer la longueur totale du rideau de sédiments ?

R2 : Après un examen du projet, il a été déterminé que le rideau de limon ne serait pas nécessaire, par conséquent la fourniture et l'installation ainsi que tous les travaux associés sont retirés du contrat. L'élément de l'offre est également supprimé du tableau des prix unitaires. Veuillez-vous référer au tableau des prix unitaires révisé.

Q3: Pouvez-vous indiquer les différentes profondeurs d'eau où le rideau de limon sera placé?

R3: Après un examen du projet, il a été déterminé que le rideau de limon ne serait pas nécessaire, par conséquent la fourniture et l'installation ainsi que tous les travaux associés sont retirés du contrat. L'élément de l'offre est également supprimé du tableau des prix unitaires. Veuillez-vous référer au tableau des prix unitaires révisé.

Q4 : Peut-on remplacer le rideau de limon par une barrière de limon lorsque l'on se rapproche du rivage et que la profondeur est inférieure à 5 pieds ?

R4 : Après un examen du projet, il a été déterminé que le rideau de limon ne serait pas nécessaire, par conséquent la fourniture et l'installation ainsi que tous les travaux associés sont retirés du contrat. L'élément de l'offre est également supprimé du tableau des prix unitaires. Veuillez-vous référer au tableau des prix unitaires révisé.

Q5 : Pouvez-vous fournir des détails sur les changements de marée à l'endroit où le rideau de limon sera placé ?

R 5: Après un examen du projet, il a été déterminé que le rideau de limon ne serait pas nécessaire, par conséquent la fourniture et l'installation ainsi que tous les travaux associés sont retirés du contrat. L'élément de l'offre est également supprimé du tableau des prix unitaires. Veuillez-vous référer au tableau des prix unitaires révisé.

Q6 : Pouvez-vous ajouter un poste à l'offre pour la mobilisation, la mise en place du site et les installations sur le site ?

R 6: Aucun item de soumission pour la mobilisation, la mise en place du site et les installations du site ne seront ajoutés au formulaire de soumission.

Q7 : Le contrat prévoit un délai de 30 jours à compter de l'adjudication pour l'achèvement substantiel des travaux. Si le contrat est attribué avant les vacances, les 30 jours prévus pour les travaux seront-ils prolongés en raison des jours perdus pendant les vacances de Noël ?

R7: Les 30 jours autorisés pour la construction ne comprennent pas les jours fériés conformément à la liste fédérale des jours fériés.

All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.

Toutes les autres modalités de la présente exigence demeurent inchangées.